



PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

De Interés Legislativo el 122º Aniversario de la fundación de la localidad de Ingeniero Thompson, Distrito de Tres Lomas, a celebrarse el 12 de mayo.-

EMBLIANO BALBÍN Diputado Sque UCR + Cambio Federal H. Câmara de Diputados





FUNDAMENTOS

Ingeniero Thompson es una localidad ubicada al oeste de la provincia de Buenos Aires, perteneciente al distrito de Tres Lomas.-

Su fecha de fundación fue establecida el 12 de mayo de 1902, aunque las primeras noticias que se tienen datan de 1881 cuando el señor Pedro María Moreno Ullos compró al gobierno el campo que rodeaba este lugar denominado Las Charas.-

La escritura la firmó el Presidente Julio Argentino Roca. El 1 de noviembre de 1900 se inaugura la estación, la que también se llamará Las Charas. El cambio de nombre a Ingeniero Thompson realizado en 1909 se debe a la similitud con otras estaciones, que traía aparejados inconvenientes con los mensajes telegráficos, según consigna la historia.-

En la década del 90 vivían allí más de 300 personas pero en ese momento comenzó a desgranarse y actualmente residen aproximadamente 150 vecinos.-

Posee escuelas primarias, preescolar y una escuela albergue; así como también un club social deportivo.-

Por lo estipulado es que solicito a mis pares de esta Honorable Cámara me acompañen en la presente iniciativa de Declaración.-

ZEMILIANO BALBÍN Diputado Jue UCR + Cambio Federal

H. Cámara de Diputados Pola, de Buenos Aires